



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Relations entre le Parlement et le Gouvernement

Question écrite n° 58265

Texte de la question

M Jean-Louis Masson demande à M le secrétaire d'Etat aux relations avec le Parlement de lui indiquer quel est, ministère par ministère, le nombre de questions écrites émanant de l'Assemblée nationale qui, au 1er juin 1992, étaient déposées depuis plus de deux ans et n'avaient toujours pas obtenu de réponse.

Texte de la réponse

Reponse. - L'honorable parlementaire interroge le 25 mai 1992 le secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre chargé des relations avec le Parlement, porte-parole du Gouvernement, sur le nombre de questions écrites déposées depuis plus de deux ans au 1er juin 1992. Grâce à la célérité des services de l'Assemblée nationale, il y répond lui-même le 1er juin 1992 dans l'énoncé de sa question no 58504.

Données clés

Auteur : [M. Masson Jean-Louis](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58265

Rubrique : Parlement

Ministère interrogé : relations avec le parlement, porte-parole du gouvernement

Ministère attributaire : relations avec le parlement, porte-parole du gouvernement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mai 1992, page 2291